



Handball : l'équipe des benjamins se qualifie pour le championnat inter-districts.

publié le 20/01/2016 - mis à jour le 12/05/2019

Après les minimes garçon, ce sont **nos Benjamins qui se sont brillamment qualifiés mercredi 20 janvier** pour les inter-districts de handball. **Ils finissent 1er sur 5 équipes, après avoir gagné tous leurs matchs.**

L'objectif est maintenant d'accéder au championnat départemental en terminant dans les 3 premiers le 3 Février.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.